
 
 

資料２ 

 
 

第 1 回中学校選択制度検証委員会でのご意見 

 
 
１ 部活動について 

 〇 部活動を増やしたくても、教員が少ないと難しい。 

 〇 生徒が少ない学校では、部活動を増やすと生徒の取り合いになる。一部あた

りの生徒が少ないとチームが組めない。 

 〇 学校選択理由が部活動の場合でも、活動の厳しさや人間関係を理由に実際に

入部しない、または途中で退部する生徒もいる。 

 

２ 通学区域外の生徒の受入について 

 〇 通学区域外から一定数の入学者があることで、生徒数・学級数が確保できる

学校もある。 

 〇 学級数が少ないと、運動会や合唱コンクール等の行事があまり盛り上がらな

い。 

 〇 通学区域が狭い場合は通学時間も問題ない。 

 〇 複数の小学校からの入学者がいると、人間関係が固定化しないというメリッ

トがある。 

 

３ 学校選択の理由について 

 〇 ある程度通学時間がかかっても、希望の部活動を理由に選択することが多い。 

 〇 保護者は、学校が落ち着いている、男女比、進学率、交通の便などに関心が 

ある。 

 

４ その他 

 〇 区立ではなく、私立中学校等を選択した理由の分析が必要である。 

 

 


